
ともにんのお悩み相談コーナー
第２弾今回のお悩みは…

私は苦手と思ったらまずはあえて積極的に話しかけるようにしています。

色々な出来事があって苦手な職員さんがいます。自分としては
職場内でそういうのを出さないように変わらない挨拶やアプ
ローチに気を付けているつもりなのですが、他の方から「苦手
でしょう？」と声を掛けられる時があります。このままの対応
を続けていてよいでしょうか？







たくさんのアドバイス、ありがとうございます
次回もよろしくにん！


